



El Grupo de Investigación de Mejora Genética en Producción Global en Especies Ganaderas GLOBALGEN de la UPS realizó una campaña de esterilización de mascota en el Parroquia de Tarqui, los días 16-17-18 noviembre de 2016.

Docentes y estudiantes realizaron más de 80 esterilizaciones de perros y gatos en el marco de las actividades de Vinculación con la Sociedad y como parte de las prácticas estudiantiles.

Ante la problemática que se deriva de la excesiva población de perros callejeros en el orden sanitario, social, ambiental y económico, así como en el bienestar animal, se requiere tomar acciones urgentes que permitan implementar programas técnicos, eficientes y éticos de manejo y control de la población canina callejera, así como también programas de educación adecuados para la población.

En tal razón la Universidad Politécnica Salesiana en coordinación con los GAD's parroquiales y cantonales ha planificado campañas masivas de esterilización para estabilizar la sobrepoblación canina.

Por falta de tiempo, lamentablemente, muchas mascotas no pudieron ser atendidas, por eso los dirigentes del GAD parroquial están planeando nuevas campañas para el año 2017.

Esta actividad permite que los alumnos obtengan experticia en prácticas quirúrgicas y que se desenvuelvan con facilidad una vez se hayan graduado. La totalidad de las intervenciones fueron realizadas por los estudiantes y la guía de los docentes Juan Masache y Mónica Brito.



Fecha de impresión: 09/05/2025

Redes de acceso para el desarrollo en sistemas de comunicaciones móviles

[Ver noticia en www.ups.edu.ec](http://www.ups.edu.ec)